
 
«Горжусь своим достижением!»
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Стипендиат Президента Украины, студент 3 курса Антон Стригуль (БЕМ-318а) учится на
кафедре экономического анализа и учета, специальность «Учет, аудит и налогообложение».
Он с удовольствием откликнулся на предложение газеты и рассказал о своей студенческой
жизни, интересах и дальнейших планах.
«В последнее время мы, студенты, подолгу находились в (как бы это сказать?) прохладных
аудиториях, так что наши сердца тоже могли застыть. Тепло же мы получали от общения с
преподавателями. С ними интересно, ведь они не только высококлассные педагоги, но и
отзывчивые и добрые люди.
Присуждение стипендии Президента Украины это, в первую очередь, результат моего
долгого и усердного труда. Говоря откровенно, поначалу я не мог испытать даже какого-то
счастья, поскольку уже как пару «кофеиновых» недель жил от дедлайна до дедлайна.
Сейчас же я могу сказать, что, конечно же, горжусь этим достижением! И я очень
благодарен своим друзьям из группы, так как без их поддержки и помощи, без
преувеличения, я вряд ли смог бы заработать такую награду. Они были для меня
мотиватором и опорой в трудные дни и помогали не опускать руки. Так что мысленно я
присуждаю эту награду им. Что мне действительно подарил университет за эти годы,
помимо, конечно же, знаний, так это знакомство с поистине прекрасными людьми!
В ХПИ у меня есть замечательная возможность заниматься спортом, хотя времени, порой,
катастрофически не хватает. Это помогает отвлечься и развеять туман в голове после
долгой учёбы. Еще мне очень нравится музицировать на гитаре и синтезаторе, писать
музыку. Это моё творчество не для широкой публики и не выходит за пределы круга моих
друзей. Я увлекаюсь рисованием, астрофизикой и радиоэлектроникой. К сожалению, для
всех хобби нужно время, а его я зачастую могу найти только на летних или зимних
каникулах. Осенью и весной же в приоритет выходят учеба и работа.
И хотя в научных конкурсах и олимпиадах я не участвовал, однако имею довольно
обширный список работ, вошедших в разные научные сборники. Я также принимал участие
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в различных конференциях.
В будущем мне бы хотелось следовать, в первую очередь, своим увлечениям и найти
смежное с ними занятие. В любом случае, я сейчас получаю очень «гибкую» профессию
бухгалтера. Под гибкостью я имею в виду то, что бухгалтеры нужны на любом предприятии,
так что шанс найти работу повышается.
Я знаком с родным ХПИ уже давно, большая часть моей юности связана именно с ним. Я
долгое время жил в центре Харькова и часто гулял по территории университета с друзьями.
Моя гимназия №1 находится рядом с Политехом, и к нам приходили преподаватели,
которые приглашали поступать в НТУ «ХПИ». Я последовал их совету и теперь учусь в
одном из лучших высших учебных заведений Украины!»


